



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 530/81

DECLAROSE DE INTERES NACIONAL
UNA CONFERENCIA INTERNACIONAL

La conferencia internacional sobre "Problemas financieros de los países en desarrollo", que se llevará a cabo en esta capital, durante la última semana del mes de octubre próximo, fue declarada de interés nacional por el Poder Ejecutivo Nacional.

En los considerandos de la medida, que lleva el número 1035, se expresa que la Asociación Argentina de Economía Política ha organizado, conjuntamente con la International Economic Association, una conferencia internacional sobre el tema mencionado y que dicho evento se llevará a cabo en la fecha aludida.

Asimismo, se consigna que este acontecimiento contará con la participación de los más destacados especialistas internacionales en la materia y que la conferencia cuenta con el apoyo del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas, el Banco de la Nación Argentina, el Consejo Profesional de Ciencias Económicas, la Asociación de Bancos Argentinos y de otras prestigiosas instituciones.

Por último se señala que la temática a considerar reviste profundo interés para la República Argentina así como para el resto de los países latinoamericanos.

Buenos Aires, 20 de agosto de 1981


SERGIO A. SCAVARDA
DIRECTOR GENERAL DE PRENSA - S.I.P.